

## Le Septentrion Réunion statutaire n° 722

Les Jardins du Soubise, le 17 janvier 2011

Bien Chers Amis,

Asseyez-vous confortablement et prenez un verre dans la main gauche, la droite servant à dérouler ce message qui sera long car il y a de la matière et des blagues (Belges??) à vous compter. Etes-vous prêts? Le petit pipi fait? Rien sur le feu? Bon alors en route pour une bonne soirée, n'est ce pas Hugo!?

Tout d'abord il faut remarquer le ballet incessant de nos Amis les bras chargé de mystérieux paquets. Mais en y regardant mieux, on peut se demander si quelques-uns d'entre nous ont des problèmes de retenue, vu la nature desdits paquets! Que nenni, en s'approchant, on lit 4, 4+, 5, et des poids!! Or je défie qui que ce soit de peser 15/20 ou 25 kilos!! Pampers s'écrivant en toutes lettres sur chaque paquet, il fallait percer ce mystère!

Tout d'abord, 1ère réunion de l'année, nous y sommes tous allés de nos vœux les plus sincères, santé, prospérité, bonheur, amour, voyages, et certainement un tas d'autres souhaits. Puis, comme à l'accoutumée, le Président fait tintinnabuler (oh, quel joli mot n'est ce pas) sa clochette, et d'un ton amiable indique "Madame est servie"! Rush sur les tables et il prend après un petit moment de flottement la parole :

Mesdames, Messieurs, Chers Amis, Mes Chers Invités, (note du rédacteur : je sens que vous retenez votre souffle car si je raconte tout, il y en a pour 2 heures au moins! Mais rassurez-vous je vais faire aussi bref que possible et essayer d'être au moins aussi clair que le Furnois!) Donc avec des mots touchants il nous fait part de tous ses Meilleurs Vœux pour 2011 avec son cortège habituel de bonnes choses, ce dont nous le remercions vivement! Notamment d'être épargnés par les vicissitudes de la vie, de la maladie et de la mort, et il nous souhaite un maximum de Bonheur!

Puis il regrette que certains se soient perdus au pays des couches et aient soit mangé la consigne, soit pas eu le temps d'affronter les foules malgré le petit mot de rappel envoyé par le secrétaire. D'aucun auront cru à une blague... Il nous présente les nombreux invités que d'aucun connaissent déjà, Monsieur et Madame Hervé Linderme (Véronique), de Monsieur et Madame Yannick Vandaele et de notre aimable conférencière, Madame Françoise Goannic.

Il passe la parole au Popotier, qui nous donne l'eau à la bouche : jugez-en par vous même :

- La cassolette de Saint-Jacques aux endivettes, Colombelle Blanc,
- Le tournedos sauce porto, Chemin des Pèlerins Saint-Mont Rouge (heureux pèlerins)
- La galette des Rois et Reines avec, courtoisie de notre hôte Pascal, une coupe de Champagne! Louanges à lui pour ses bontés!
- Café, mignardises dont les pâtes de fruit faisant parfois défaut et qui sont mon péché mignon (j'en ai d'autres moins avouables!).

François mentionne 2 cartes de vœux reçues, l'une du Docteur Nicolas nous engageant à visiter les malades en milieu hospitalier, l'autre de Madame Hélène Dhalluin, Présidente de l'APEMRD, l'Association des Parents d'Enfants Malentendant de la Région de Dunkerque. Il nous présente aussi une carte fort originale de notre œuvre le Relais des Moëres, mais ne pouvant noter et regarder tout à la fois, je ne me souviens plus en quoi elle était originale... Honte à moi!

Le Chef nous parle des actions des autres Clubs et de quelques commissions qui ont des choses à dire :

- Les 3 clubs Lions de Calais se sont regroupés pour rassembler 25 toiles qui seront vendues aux enchères prochainement.
- JP et Luc ont trouvés 5 candidats pour le concours d'éloquence, mais il semble que les règles du passage devant un jury soient assez, euh, comment dire, ambiguës, et nous avons reçu depuis des notes internes tentant de clarifier la chose.
- Soirée Rock du 12 février, qui concurrence le bal du Chat Noir, avec pour le moment 91 inscrits, le point mort de la fête étant de 115. Amis, donc allez-y, faites jouer vos relation, téléphonez, invitez vos Amis!
- La remise de charte du Léo Club en présence du Gouverneur(e) se fera au Soubise le 7 mai, ce que déplorent les nombreux participants au voyage en Cappadocce organisé par Michel!
- Hervé nous interpelle pour la Bande de Dunkerque au cours de laquelle notre traditionnelle Chapelle Champagne se tiendra au 26 Place Jean Bart, 1er étage, code porte 2011, mais, chut c'est un secret, ne le dites pas à Bertrand!
- La soirée Bowling organisée par Gravelines fut une réussite complète, un plébiscite, un triomphe, tout d'abord nous fûmes les plus nombreux, 20 sur 37 et, si nous n'avons pas remporté de trophée, le meilleur couple fut Martine et Patrick, jonglant avec les strikes, les spares et les goulottes! Suivi de la traditionnelle piérade et sa glace au spéculos. Gravelines avait fait les choses en grand et les vainqueurs ont emportés de magnifiques trophées représentant une quille et une boule, certains y voyant un symbole païen quand les trophées étaient côte à côte! On a déploré que Jean Bart n'ait envoyé que 3 membres parmi les plus valides, on craint que l'an prochain il n'y ait plus qu'un seul participant :-), voire pas du tout!
- Hugo demande enfin la parole, et là, moment de gloire!! Ah non désolé, ce n'est pas encore ton tour Hugo, rassied-toi (mais tu était déjà debout??) Hervé à encore quelque chose à dire : Comme les Léos ont prévu de nous donner un coup de main pour notre Chapelle, il est logique que nous rendions la pareille, n'est-ce pas Hugo, le 3 avril pour la bande de Bergues.
- Donc, Hugo, c'est à toi, tu veut nous dire quoi?, Car il n'est pas facile de comprendre notre ami qui fourche, s'étrangle, recommence, répète, s'embrouille de nouveau, et, enfin parviens dans une crise de rire de la foule en délire à nous expliquer que l'on reviens dessus, sur les épouses qui doivent préparer des mousses pour le 31 mars, lesquelles épouses font certaines choses pour 15 heures. Et il ajoute que les détails des choses seront à venir lors de la réunion mixte du 21 mars. Si vous voulez en savoir plus, car, naturellement tout est clair comme de l'eau ferrugineuse, je pense qu'il faut demander à Hugo de recommencer son explication, n'est-ce pas? (J'ai peur d'avoir perdu un Ami avec mes commentaires car il m'avait fait jurer de ne rien répéter, mais nous sommes entre Amis ici, alors ce n'est pas cafter??) Je suis encore à rigoler tout seul quand je me remémore la scène!

Dans l'intervalle, nos invités se croyaient oubliés jusqu'à ce qu'un vigoureux coup de cloche n'attire notre attention sur ces malheureux qui durent se présenter, Hervé pour la énième fois, et Yves pour la première!

Enfin dans le calme difficilement revenu, Françoise entame sa conférence sur les Restos du Cœur fondés par notre regretté Coluche. Le secteur couvert comprend Bray-Dunes, Calais, l'Audomarois et je m'excuse mais j'ai mal noté, quelque chose comme Merville?? 5300 familles ont été les bénéficiaires de repas ou autres forme d'aide entre le 1 décembre et le 31 mars 2010 pendant la campagne d'hiver afin de venir en aide aux plus démunis. 600 bénévoles ont servis 1 178 502 repas!!! Chaque semaine et chaque jour de la semaine sauf le dimanche, soit 6 repas par personne, repas chauds, équilibrés, souvent avec un petit +, et la chaleur humaine, l'écoute, l'absence de jugement, l'accès au coiffeur, les ateliers de couture, d'expression orale, d'alphabétisation, de comportement pour, par exemple, savoir comment bien se valoriser lors d'un entretien d'embauche. 1 227 692 kilos de marchandise ont été récolté et proviennent de dons, de collecte, de la Banque Alimentaire, d'entreprises privées, de grandes surfaces etc etc. Mais pourquoi nos couches dans cette affaire me direz-vous?? Et bien, il y a 591 bébés recensés dans les 5300 familles aidées, et ces bébés consomment du lait en poudre ou spécial, des petits pots, toute sorte d'aliments qui sont souvent en stock, par contre, ehehehe, ensuite mon cher Jean-Pierre D., il faut bien évacuer, or ce sont des bébés, pas des enfants, donc...... des couches! Voilà la raison de notre petit geste et de la pile qui s'est formée tout doucettement sur la table à l'entrée de la salle!

La commission Action Sociale s'engage à faire livrer au dépôt des Restos du Coeur, l'équivalent de 1000 euros de couches qui seront achetées par l'intermédiaire du directeur d'un super-marché de notre connaissance.

Longuement applaudie notre oratrice posa pour les photos ci-dessous en compagnie de notre Président fort distrait!

Quand je vous disait en préambule qu'il y avait de la matière!! Et ce n'est pas fini!!!

Si, si, c'est une blague, le Président remis de ses émotions, lève la séance qui se poursuivit avec quelques histoires fort drôles de brocolis et de mouton, voire de cellules....lentes, enfin d'une Maman en pension complète, puis une narration des 7 pêchés capitaux. En toute fin, Sucequeue nous compta une histoire de trous, mais ayant un.... trou de mémoire je ne pourrais vous la narrer mes Chers Amis!

Bonne lecture et pardon d'en avoir écorché un ou 2 au passage!

A lundi prochain, soirée en 2 temps, les Dames chez Véronique, les Hommes au Soubise. Jean-Marie LETRANGE 03 28 29 08 83 06 37 49 15 15





